

19 September

teleSUR

**NAM 外相会議： ベネズエラ外相が、違法な米制裁を非難  
多国間主義と NAM 結束を呼びかける**

**Venezuela Calls for Unity and Multilateralism at NAM Meeting**

<https://www.telesurenglish.net/news/Venezuela-Calls-for-Unity-and-Multilateralism-at-NAM-Meeting-20230705-0027.html>

非同盟運動（NAM）議長国アゼルバイジャンの首都バクーで、調整局閣僚会議が開かれ、120 カ国以上の代表が出席した。

ベネズエラのイバン・ジル外相が演説し、NAM 諸国の結束を促し、多国間主義を推進するよう求めた。

ジル外相は次のように述べた。

真に包括的で活発な多国間主義によって、私たちは集団的な結束を築くことができる。

いま「一国主義」への回帰がますます強まっている。一国主義への依存がますます強まり、繰り返されている。

一国主義は、「多国間主義と国連システム全体を組織的かつ意図的に蝕んできた悲惨な慣行」である。

だからこそ非同盟諸国は、「多国間主義の確立」に向けて動き出そう。そして、真に公正で衡平な新しい国際経済秩序が支配する、平和で豊かな世界の確立に向けて前進しよう。

ジル外相はまた、ベネズエラに対するアメリカの強圧的な措置を改めて非難した。

アメリカ政府はベネズエラに対して「違法な封鎖」を行い、900 以上の制裁措置をとっている。それはベネズエラにとって「大きな苦痛と損失をもたらしている。

私たちは NAM が「これらの恣意的で違法な措置の完全、即時、無条件の解除を支持する断固とした呼びかけ」に感謝する。